

**11. Januar 2022**

**Wenn euch etwas schmerzt**

Meine Kinder, mit dem Beginn des neuen Jahres werden auch Altlasten aus dem vorherigen Jahr abgelöst. Das kann zu Zipperlein, Wehwehchen und Schmerzen verschiedenster Art führen. Nehmt diese bitte nicht auf die leichte Schulter, sondern schaut, was sie euch sagen möchten. Gönnst euch dann Auszeiten und Ruhe soweit es möglich ist und versucht trotzdem über die innigen Gebete, Lichtsendungen und Siegesrufe weiterhin eure freiwilligen Arbeiten in Meinem Weinberg täglich zu leisten, denn die Resonanzen kommen auch wohltuend und hilfreich zu euch zurück. Alles wird gut! Amen.